
Subject: Wollte mich vorstellen und Info zu Gera
Posted by Curiosity on Sat, 05 May 2007 20:13:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo alle Zusammen,

ich lese schon einige Zeit mit und habe mich jetzt doch endlich mal angemeldet   

Hier ein kurzer Abriß meiner AA-Story. Ich habe die Krankheit seit über 8 Jahren, erst ein
kleiner Fleck am Hinterkopf, mit der Zeit immer mehr. Nun habe ich nur noch ca. 20-30 % der
Haare am Oberkopf, kann damit aber immer noch ganz gut kaschieren, eben dauerhaft mit Zopf,
habe mitlerweile aber auch eine sehr schöne Perücke, falls es schlimmer werden sollte. 

Ich habe schon so ziemlich alles ausprobiert: Reiztherapie, Cortison-Schock-Therapie, UV-Kamm,
Bioresonanz, Eigenblut und noch eines andere mehr. Nichts hat auf Dauer geholfen, hin und
wieder sind die Haare wieder für 3 Monate gewachsen aber danach ist die Pracht wieder
gefallen. Nach dem Tip hier mit Selen habe ich mir aus Holland hochdosiertes Selen und Zink
mitgebracht (gibts dort in der Drogerie) und was soll ich sagen, meine Haare haben die magische
3-Monats-Grenze überstanden und sind fast 12 Monate lang wieder gewachsen. Ich habe mich
schon gefreut wie ein Schneekönig und gedacht: Das ist es jetzt - leider kam dann wieder die
Ernüchterung und die Haare fielen alle wieder aus. Jetzt bin ich auf einem absoluten Tiefpunkt
(zumindest was die Haare anbelangt) angekommen, natürlich drückt das auch auf die
Psyche, zumal vor 5 Wochen auch die Trennung von meinem langjährigen Freund
hinzugekommen ist, also nicht gerade die besten Voraussetzungen. 

Heute habe ich die Behandlung in Gera ausprobiert. Ok - das Ambiente ist sehr improvisiert, aber
Herr Ivanchev ist supernett und nimmt sich viel Zeit für die Untersuchung und Behandlung und
wenn ich bedenke, wieviel Geld ich für diversen Schwachsinn beim Heilpraktiker ausgegeben
habe, war das ein echtes Schnäppchen. Gut fand ich auch die datierten und unterschriebenen
Poleroids, damit nicht geschummelt werden kann. Das Brennen war nicht viel unangenehmer als
das bei der Reiz-Therapie, jetzt - nach ca. 10 Stunden merke ich nicht mehr viel davon. Allerdings
ist der Gestank grauselig, im Zug wollte sich keiner neben mich setzen   Bin schon sehr gespannt,
wie es weitergeht und werde berichten 

VLG
Curiosity

Subject: Re: Wollte mich vorstellen und Info zu Gera
Posted by Baldhead on Mon, 07 May 2007 07:42:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sei mir nicht böse, Curiosity: Aber in letzter Zeit häufen sich Berichte wie Deiner (stumme
Mitleser, 8 Jahre AA, nichts hat geholfen, aber jetzt Herr Ivantchev - super nett, super billig, super
seriös und brennen tut's auch nicht) - ein Schelm, wer Böses dabei denkt....

Baldhead
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Subject: Re: Wollte mich vorstellen und Info zu Gera
Posted by Curiosity on Mon, 07 May 2007 12:31:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Baldhead,

ich kann deine Zweifel nachvollziehen. Und selbstverständlich werde ich hier nicht nur die
positiven sondern (sofern sie auftreten) auch die negativen Aspekte anführen (ich müffel
immer noch und es HAT gebrannt). Aber ich finde, falls das Zeug, mit dem er behandelt wirklich
etwas bringt (ja, ich bin da skeptisch eben weil ich schon soviel probiert habe) sollte man es hier
publik machen, um möglichst vielen Leuten zu helfen. Aber ich will hier nicht weiter vorgreifen,
sondern erst einige Zeit abwarten, ob sich was tut. Wenn ich am Wochenende jemand finde, der
mich fotografiert, stelle ich hier auch gerne ein paar Fotos ein. 

Viele Grüße 
Curiosity 

Subject: Re: Wollte mich vorstellen und Info zu Gera
Posted by Tatzl on Mon, 07 May 2007 15:19:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo, 

also mir hat die therapie in gera leider gar nichts gebracht. war vergangenes jahr zweimal in gera
und das resultat waren zwei ministellen mit haaren (aber wirklich sehr klein).das wars aber auch
schon. das muss nicht heißen,dass es bei dir auch so sein muss. ich bin auch ein schwieriger
fall (totalis).aber man sollte sich auch nicht zu viele hoffnungen machen. ich wünsch dir viel
glück,dass es dir hilft!
lg tatzl

Subject: Re: Wollte mich vorstellen und Info zu Gera
Posted by Baldhead on Mon, 07 May 2007 16:25:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Curiosity:

Darf ich Dich mal ganz direkt etwas fragen? Hat Herr Ivantchev Dich gebeten, hier im Forum von
der Behandlung zu berichten?

Nur so... reine Neugier 

Baldhead

Subject: an Baldhead : Werbung für lau???
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Posted by 123456789 on Mon, 07 May 2007 16:51:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Baldhead,
genau der Gedanke kam mir auch nach dem Artikel.
Mir kommt es leider so vor, als wenn ein und dieselbe Person diese Artikel verfasst, da der
Schreibstil immer ähnlich ist.
Ist schon komisch, dass immer wieder neue Mitleser, welche noch nie gepostet haben nun
plötzlich nach Gera fahren und noch seltsamer finde ich, dass jemand Selen in Holland im
Reformhaus kauft, Erfolge damit hat, welche 1 JAhr !!! anhalten und dass dann die Haare wieder
fallen. Komisch , dass diese ehemaligen Erfolge uns verschwiegen werden. Wäre mal
interessant zu erfahren, welche abgebliche Dosierung an Selen genommen wurde und ob es
Natriumselenit oder Selenhefe war. Aber ist ja auch egal, weil es eigentlich nicht um Selen,
sondern um Werbung für Gera geht.
Klüger wäre es von Herrn I. tatsächliche Kunden oder Patienten darum zu bitten hier zu
posten. 
Ich hoffe mein Bauchgefühl betrügt mich nicht.
Und bin im ersten Moment doch tatsächlich geschockt gewesen, weil ich für einen winzigen
Moment dachte, es wäre ein echter Artikel und Selen hilft mir auch nicht ewig. Meine Haare sind
schließlich erst seit 6 Monaten wieder da.
Liebe Grüße Anais

Subject: Re: Wollte mich vorstellen und Info zu Gera
Posted by Heike36 on Mon, 07 May 2007 17:01:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Baldhead,

hatte auch vor einiger Zeit von Gera berichtet und mich hier auch das erste Mal vorgestellt. 
Herr Ivantchev bittet in keiner Weise darum, dass hier im Forum darüber berichtet wird. Also bei
mir zumindestens nicht!
Nur ist es doch so, wenn man eine Therapie versucht, die erste Erfolge zeigt, will man sich doch
auch gerne anderen (Mitbetroffenen) mitteilen. Schon alleine, weil man sich freut. Dem einen hilft
es, dem anderen nicht-dass ist bei jeder Therapie so. Deshalb muß auch jeder für sich selbst
entscheiden, was er probieren möchte und was nicht. Trotzdem muß man nicht gleich immer
sonst was dahinter vermuten, nur weil mal drei Neuzugänge von Gera berichten.
Jayzon hat ja auch ganz ehrlich geschrieben, wie schlimm sich alles bei ihm nach der Behandlung
in Gera entzündet hat. Bei mir wachsen zwar auch die Haare wieder, aber auch noch nicht sehr
dicht und gleichmäßig. Die Behandlung ist jetzt 5 Wochen her. Ich werde wohl auch
mindestens noch einmal dahinfahren. Werde aber auch weiterhin berichten. auch negatives!!!

Gruß Heike36

Subject: Re: Wollte mich vorstellen und Info zu Gera
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Posted by Curiosity on Mon, 07 May 2007 17:40:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Zusammen, 

ich kann erst mal Heike zustimmen. Herr Ivanchev bittet in keiner Weise um Werbung, aber wo
soll man sonst Tips herbekommen, wenn nicht in einem solchen Forum? Wie gesagt, ich werde
weiter berichten, wen es interessiert kann es lesen und der Rest eben nicht!!!

Was ist daran so ungewöhnlich, dass ich das Selen in Holland gekauft habe (ich war dort zu
einem Kurztrip). Ich war hier vorher in der Apo und hab mir vom Apoteker Selen hochdosiert in ein
Granulat mischen lassen, das hat leider nichts gebracht. In der Drogerie in Holland hab ich mir
alle möglichen Vitamine mitgenommen, unter anderem wegen der Tips hier auch das Selen en
Zink (so heißt es) Pro Kapsel enthält es 200 mikrogramm Selenium und 30 mg Zink, ich weiß
jetzt nicht ob es sich um Selenhefe oder Natriumselenit handelt. Aber glaubt mir, ich war wirklich
glücklich, dass es gewirkt hat, aber da ich auch vorher schon mit einigen anderen Sachen
kurzfristige Erfolge hatte (bei mir sind z. B. nach dem Absetzen der Pille die Haare wieder für 3
Monate gewachsen), wollte ich erst mal abwarten, ob der Erfolg dauerhaft ist, was er leider nicht
war. Ich hab mir dann vom Arzt Selenase verschreiben lassen, in der Hoffnung, dass damit noch
etwas zu retten ist, aber leider hat auch das nichts mehr gebracht. Ich nehme aber weiterhin von
jedem eine Kapsel am Tag. 

Mehr hab ich vorerst zu dem Thema nicht zu sagen, wer mich weiterhin für eine heimliche
Werberin halten will, kann das gerne tun, wie gesagt, keiner ist gezwungen, die Beiträge zu
lesen. 

Viele Grüße
Curiosity

Subject: Re: Wollte mich vorstellen und Info zu Gera
Posted by Heike36 on Mon, 07 May 2007 18:27:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Curiosity,

ich habe auch schon Erfahrung mit Natriumselenit gemacht.
Nachdem ich hier auch schon vor 2-3 Jahren sehr viel über Selen gelesen hatte, habe ich mir
von meinem Hausarzt auch Selenase 100 Trinkampullen verschreiben lassen. Davon habe ich
dann täglich morgens 2 Ampullen genommen. Nach schon 3 Wochen hatte ich an einem Auge
komplett meine ganzen Wimpern wieder. Das andere Auge leider  nur halb. Das hat mich
natürlich auch ermutigt es weiter zu nehmen. 
Nur leider hat es mich vor dem nächsten großen Schub (Ausfall) nicht bewahrt. Der kam in der
gleichen Stärke wieder, auch unter der Einnahe und einer schon positiven ersten Wirkung
(Wimpern)Ich nehme trotzdem weiterhin noch Selenase (2Ampullen)und zusätzlich Nutrio Tabs
100 (3Stück)Wie gesagt, Gera war einfach mein letzter Strohhalm bzw. Ausweg. Ich bin kein
Mensch, der sich mit sowas abfinden kann, oder will.
Ich kann nur sagen, dass Herr Ivantchev menschlich ein sehr guten Eindruck auf mich gemacht
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hat. Ich war mit meiner 6 Monate alten Tochter in Gera. Herr Ivantchev hat sich rührend um die
Kleine gekümmert, nebenbei hat er mich noch behandelt. Kurz gesagt,er ist ein guter Mensch,
der nur helfen will...

Subject: Re: Wollte mich vorstellen und Info zu Gera
Posted by Jayzon on Mon, 07 May 2007 18:58:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo....

war auch in gera..... ich stimme dir zu was die RÄUMLICHKEITEN betrifft!

hab mich am anfang gefragt ob ich es wirklich machen sollte sah ja echt nich vertrauensvoll da
aus....

naja aber ich dachte mir das ich nich umsonst 1200 km autofahrt für noppes in kauf genommen
hab und im vergleich zu den sachen die ich sonst noch ausprobiert habe sind die 100 € nix.

wichtig an der geschichte is nur eins..... du wirst dir.... falls es schlimmer werden sollte nicht
vorwerfen können das du nicht alles versucht hast....!

und da das ganze eher eine psychologische geschichte ist (stirbst ja nich nur weil du keine haare
hast) und das gefühl nicht alles versucht zu haben wäre dann weit aus schlimmer für dich....

naja zu mir... meine behandlung ist jetzt ca. 2 wochen her... die schuppen sind fast weg is aber
noch arg rot das ganze naja der haarausfall hat wenigstens nachgelassen.... mal sehen was die
zeit mit sich bringt....!

mach dir mal nicht so viele gedanken weil die sind warscheinlich eh daran schuld das uns die
haare ausfallen.

ich werde mich melden sollte mir wieder was auf kopf wachsen....

sisi

Subject: Re: Wollte mich vorstellen und Info zu Gera
Posted by Elli on Tue, 08 May 2007 07:42:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo miteinander, 

mein Name ist Elli, bin 32 Jahre alt und habe AA seit 2 Jahren. Ich finde es ist keine Werbung
wenn man über Gera berichtet. Es sind nur Erfahrungsberichte. Das man irgendwann im Laufe
seiner AA-Karriere in Gera landet finde ich auch ganz normal. Man fängt mit Kortisonsalben und
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Zink an, weil man denkt die ganze Sache ist nur eine vorübergehende Geschichte, dann
probiert man es mit Reiztherapie und UV-Zeugs, dann geht man zu
Homöopathen/Heilpraktiker....dann hört man von einer Behandlung in Gera und will das auch
mal versuchen, weil vorher nix geholfen hat. Alles aus Hoffnung auf Haare. Alles aus
Verzweiflung, weil man sich nicht damit abfinden will. Genauso wie bei mir. War auch in Gera. Ob
es was gebracht hat? Null Ahnung, ist erst 10 Tage her. Hat gebrannt wie Sau und ich stinke
immernoch (irgendwie nach Pferdestall) auch nach 6x Kopf schamponieren.

Also macht es gut und liebe Grüße

Subject: Re: Wollte mich vorstellen und Info zu Gera
Posted by Baroweca on Tue, 08 May 2007 18:58:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Jayzon

Zu Deiner E-Mail möchte ich dringend ein paar Bemerkungen machen:
1. Was die Räumlichkeiten betrifft, ist es noch provisorisch eingerichtet, aber ich bereite mich
auf einen Umzug in eine neue Praxis vor. Die Erfahrung sagt jedoch auch, dass eine luxuriöse
Praxis keine Garantie für eine erfolgreiche Behandlung ist.
Viele Betroffene (z.B. Curiosity ) können das nachdrücklich bestätigen.

2. Was Deine Hochempfindlichkeit nach der Behandlung angeht: 
Bis zum jetzigen Zeitpunkt hat sich kein Betroffener so nachhaltig beschwert.
Ein sechsjähriges Mädchen aus Polen mit 7 etwa gleichgroßen Flecken wie Du wurde ohne
Schmerzmittel von mir behandelt und hat nach 2 Tagen Behandlung alles gut überstanden und
ist vollkommen gesund. 
Ich gebe Dir einen Link, wo Du Dir das Mädchen ansehen kannst: 

 http://www.alopeciaareata-gera.de/kunden/vergleich/vergleich .htm

Ich habe Dir Schmerzmittel angeboten, aber Du hast es kategorisch abgelehnt.
Dieses Schmerzmittel bekommt normalerweise jeder Betroffene 15 min. vor der Behandlung.

3. Was Deine angebliche ENTZÜNDUNG betrifft, muss ich Dir mitteilen, dass an den
betroffenen Stellen eine Entzündung ausgeschlossen ist und auch nicht auftreten wird.
Die Schuppen sind, wie vorhergesagt, gekommen.
Die nässende Stelle, welche wie eine Entzündung bei Dir aussieht, ist der ganz normale
Heilungsprozess. 
Zur Erinnerung hier noch einmal ein Auszug aus der Einverständniserklärung, die Du
unterschrieben hast:
„Ich akzeptiere nach der Behandlung einsetzende Nebenwirkungen 
(Rötung, Juckreiz, Brennreiz oder leichte Schwellungen, kurze Zeit nach der Behandlung sieht
die Haut wie nach einer Verbrennung aus).“

P.S.: Was ist eigentlich bei Deinem Krankenhausbesuch passiert?
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@ Baldhead

Die Zeit der Werbung für SNEJALIN ist lange vorbei.
Aber ich denke, eine meiner Patientinnen hat Dir darüber eine ausreichende Antwort gegeben.
Die SNEJALIN Therapie ist mittlerweile sehr bekannt und ihr Erfolg ist bereits nachgewiesen. 
Anmerkung: 
Alle Betroffenen sollten endlich ihre Skepsis beiseite legen und so schnell wie möglich die
SNEJALIN Therapie ausprobieren.
Wir dürfen nicht vergessen, dass es allein in Deutschland offiziell 1,5 Mill. Betroffene gibt, die
darauf warten, erfolgreich therapiert zu werden. Ich werde alles dafür tun und werde versuchen,
so vielen Betroffenen wie möglich zu helfen.

Mit freundlichen Grüssen

Ivantchev

Subject: Werbung
Posted by alopezie.de on Tue, 08 May 2007 19:23:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nunja, ob hier geworben wird oder nicht - darüber könnte man sehr wohl streiten.

Fakt ist auch, dass nicht jedem geholfen wird, wie wiederholt schon berichtet wurde.

Unsere persönliche Meinung zu derartigen geheimnisvollen Methoden & Mixturen haben wir
bereits kundgetan.

Es ist (leider) so, dass es wenig Berichte über andere Behandlungen gibt, so dass dieses
Thema hier vielleicht ein bischen viel Raum beansprucht.

Dies nur zur (erneuten) Klarstellung unsererseits.

Subject: Re: Werbung
Posted by Heike36 on Wed, 09 May 2007 07:31:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn Herr Ivantchev einer Vielzahl von Leuten helfen kann (und das hat er ja schon bewiesen),
dann hat er es auch verdient, dass man im Forum darüber berichtet. Dafür ist es doch da,
dachte ich oder? Ich wünsche ihn, dass sich noch tausende für seine Behandlung
entscheiden. Zum einen dür die Betroffenen selbst, die es nur noch nicht wissen, dass die
Behandlung das einzige im Moment ist, was der Mehrzahl helfen kann und viel zu skeptisch sind
und zum zweiten das Herr Ivantchev es sich schnell leisten kann seine "notdürftige Unterkunft"
zu verändern! Ich wünsche es ihm jedenfalls!
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Dem einen hat die Selentherapie geholfen und er berichtet darüber, dem anderen hat Vitamin B
Komplex geholfen und er berichtet darüber. Aber warum werden die Leute hier so angegriffen
oder als "Werbemacher" betrachtet, die über eine erfolgreiche Therapie in Gera berichten?
Schon komisch!!!

Gruß Heike36

Subject: ZU G.E.R.A
Posted by Jayzon on Wed, 09 May 2007 16:08:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo alle zusammen....

durch das ganze gerede in letzter zeit um die behandlung in gera und herrn ivantchev selbst
möchte ich nun hier entgültig und abschließend meine meinung sagen damit das hier mal
ein ende hat.

ehrlich gesagt war mein eindruck von gera im ersten moment nicht wirklich positiv.... die
umgebung ließ mich sehr an der seriösität zweifeln... 

so hierzu möchte ich folgendes sagen......

ICH BIN DER MEINUNG DAS HERR IVANTCHEV EINE GUTE ARBEIT LEISTET ER SETZT
SICH FÜR LEUTE EIN DIE VERZWEIFELT SIND...!

WENN ICH EHRLICH BIN SIND DIE 100 € DIE HERR IVANTCHEV FÜR SEINE
BEHANDLUNG UND DEREN AUSLAGEN VERLANGT NICHT WIRKLICH VIEL GELD FÜR
MENSCHEN IN UNSERER SITUATION!!!

ES TUT MIR SEHR LEID FÜR HERRN IVANTCHEV DAS ER BIS JETZT NICHT DIE
MÖGLICHKEIT HATTE SICH BESSERE BEHANDLUNGSRÄUME ZU BESORGEN.

ZU MEINER BEHANDLUNG BEI HERRN IVANTCHEV MÖCHTE ICH NACHTRÄGLICH
SAGEN DAS ICH WARSCHEINLICH EIN FALL VON.....DUMM GELAUFEN.... bin! 

HERR IVANTCHEV KONNTE JA NICHT BEEINFLUSSEN OB ES SICH BEI MIR ENTZÜNDET
ODER NICHT!

INZWISCHEN IST DIE ENTZÜNDUNG AUCH WEG UND ALLES VERHEILT WUNDERBAR
ZWAR FALLEN IMMER NOCH HAARE AUS ABER SOWEIT ICH MICH ERINNERE WAR KLAR
DAS ALLES NICHT SCHON NACH 2 WOCHEN WIEDER SCHÖN IST...!

ZU DEM WERBEN HIER FÜR HERRN IVANTCHEVS BEHANDLUNG KANN ICH MICH NUR
HEIKE ANSCHLIEßEN.........!!!!

WARUM SOLLTEN NICHT AUCH ANDERE BETROFFENE DAVON PROFITIEREN?!
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naja letzten endes fände ich es schön wenn wir das thema jetzt mal abschließen könnten
bevor es lächerlich wird! 

ich hoffe ich bin hier niemandem zu nah getreten!

verbleibe mit

l.g

jayzon

Subject: Re: Werbung
Posted by Dogbert on Fri, 08 Jun 2007 18:12:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich möchte hierzu, wenn auch verspätet, auch mal was posten.

Ich hatte seinerzeit die Ministudie um Snejalin betreut und wenn ich mich richtig entsinne, die
Ergebnisse hier anonymisiert eingestellt. Sie konnte natürlich bei der zugelassenen
Teilnehmerzahl nicht als repräsentativ gelten.

In einem anderen Zusammenhang habe ich zwecks Richtigstellung von einigen Thesen seitens
Herrn Ivantchev gepostet, daß es sich hier um eine Behandlungsmethode geht. Alternativ die
von Anais vorgestellte Natriumselenit-Behandlung und die Vitamin B / Zink-Behandlung.

Hierbei habe ich die User darum gebeten, über ihre Erfolge oder Mißerfolge zu berichten,
damit sich jeder so oder so ein eigenes Bild machen kann. Man sollte bei dem nicht vergessen,
daß jeder anders reagiert und somit allgemeingültige Verallgemeinerungen nicht möglich
sind. 

Subject: Re: Werbung
Posted by Mona on Sat, 09 Jun 2007 02:43:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dogbert schrieb am Fre, 08 Juni 2007 20:12Ich möchte hierzu, wenn auch verspätet, auch mal
was posten.
Hallo zusammen...  
Auch ich bin jetzt erst über einen Text gestolpert, den ich vorher übersehen hatte... 
Dennoch möchte ich noch kurz drauf eingehen, ebenso, wie wir es schon neulich im
Allgemeinen- und Frauenforum angesprochen haben... 

Baroweca schrieb am Die, 08 Mai 2007 20:58@Jayzon
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Zu Deiner E-Mail möchte ich dringend ein paar Bemerkungen machen...

Es mag mir nicht gefallen, wenn Inhalte aus E-Mails, oder aus Privatnachrichten (PNs) hier
veröffentlicht werden, oder wenn deren Beantwortung hier öffentlich vorgenommen wird.
Es sei denn, jemand stellt seine SELBST verfassten Mails / PNs hier ein.

Grundsätzlich und gerade hier in diesem Forum, wo es um Krankheit und Leid geht, sollte man
die Privatsphäre seiner Mit-User achten. 
Wer möchte es schon gerne selber anders haben ?!?  

In diesem Sinne - ein schönes Wochenende für alle, liebe Grüße von Mona  

Subject: Re: Werbung
Posted by Amphibia on Sat, 09 Jun 2007 15:44:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

... @Mona,
unter "deiner email" wurde ein oeffentlicher eintrag gemeint und keineswegs ein privater.

gruesse

Subject: Re: Werbung
Posted by Mona on Sat, 09 Jun 2007 22:58:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amphibia schrieb am Sam, 09 Juni 2007 17:44... @Mona,
unter "deiner email" wurde ein oeffentlicher eintrag gemeint und keineswegs ein privater.

gruesse

Hallo Amphibia...

Können wir uns bitte darauf einigen, dass der Begriff *E-Mail* für sich steht und im
allgemeinen Sprachgebrauch KEINESWEGS mit Privaten Nachrichten (PNs), oder Postings
(Beiträgen) verwechselt werden kann ?  

Gerne räume ich dir ein, dass du als webmaster des Ivantchev-Forums, wie du uns  hier in
einem posting vom 19.5.07 mitgeteilt hast, evtl. andere Prioritäten setzen magst, als ich. 
Mir geht es verständlicherweise um DIESES Forum und ich möchte vermeiden, dass unsere
User und Leser verunsichert werden.
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Liebe Grüße, Mona    

Subject: Re: Werbung
Posted by Amphibia on Sat, 09 Jun 2007 23:46:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Son, 10 Juni 2007 00:58 
... Mir geht es verständlicherweise um DIESES Forum und ich möchte vermeiden, dass unsere
User und Leser verunsichert werden.

... und ich moechte, dass keiner falsch verstanden wird ohne prioritaeten setzen zu moegen und
das dieses forum mit sachliche beitraege wieder an sinn gewinnt.
zitat:
"Können wir uns bitte darauf einigen, dass der Begriff *E-Mail* für sich steht..."
wir einigen uns ...

gruesse

Subject: Re: Werbung
Posted by Mona on Sun, 10 Jun 2007 17:58:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amphibia schrieb am Son, 10 Juni 2007 01:46wir einigen uns ...
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